



MACARENA PEREZ

En la edición del año pasado, el Presidente Gabriel Boric estuvo en Enagro.

Tras su ausencia en recientes eventos empresariales, Boric asistirá al encuentro de los agricultores

"Estamos muy entusiasmados por la versión número 20 de Enagro. Ya tenemos confirmados a unos 1.000 invitados, donde destacan agricultores de norte a sur", dice a este medio Antonio Walker, presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA). La actividad está fechada para el 16 de octubre.

Un elemento tiene particularmente feliz al dirigente: el Presidente Gabriel Boric confirmó su asistencia. Esa decisión no debería resultar anómala si no fuera porque el jefe de Estado se ha ausentado de tres eventos de alta importancia para el sector privado.

"Todo indica que vamos a contar con la presencia del Presidente Boric y los ministros de Agricultura (Esteban Valenzuela) y Hacienda (Mario Marcel)", añade Walker.

Las ausencias

Pese a que estaba en Temuco en la misma fecha, en agosto, el Presidente Gabriel Boric no asistió al Encuentro Empresarial de La Araucanía (Enela). Recibió reproches. "Lo hemos considerado lamentable. Acá estamos quienes queremos aportar", comentó en esa ocasión Diego Paulsen, presidente de Corparaucañía.

Semanas después tampoco confirmó su participación en la Cena de la Inería de Sonami, instancia adonde suelen ir los presidentes de la República. Y a inicios de septiembre, el desaire —como se lo tomaron los organizadores— se extendió a la Cámara Nacional de Comercio (CNC), que había instalado un escenario frente al Mercado Central. El titular de la CNC, José Pakomio, comentó que esperaba que la ausencia de Boric no se debiera a una "agenda electoral". Jorge Riesco, líder de la Sonami, había dicho: "Uno no los invita, digamos, para 'subir el rating', sino para transmitirles 'directamente el conocimiento de nuestra actividad'".

Enagro 2024

En la versión 2024 de Enagro, describe Antonio Walker, habrá un foco en "el desarrollo del sector silvoagropecuario, acuícola y pesquero; sectores bio-productores, claves para impulsar la bioeconomía que nos permitirá posicionarnos como potencia eco alimentaria". Dado que se trata de sectores intensivos en mano de obra, el gremio planteará una propuesta para su fomento.

"También tenemos un panel político-económico que abordará los escenarios actuales y próximos que enfrentará Chile. Asimismo, habrá un panel llamado 'Derribando mitos' sobre el agro, que nos dará luces respecto de cómo nuestro sector está aportando para alcanzar las metas ambientales de Chile", complementa.